

Hoy, en rueda de prensa de Borja Sémpér, desde la sede del PP

El PP censura el “atasco” de casos que acechan a Sánchez: son siempre las mismas piezas que encajan en el *puzzle* de la corrupción socialista

- El vicesecretario de Cultura y portavoz del PP **reclama explicaciones a Sánchez ante el último capítulo del caso Ábalos**, con un “casoplón” facilitado por el comisionista Aldama, “la salsa de todos los guisos”. “¿Qué pintaba la esposa de Sánchez en una delegación oficial a Georgia, y qué pintaba Aldama en un viaje de Exteriores?”, pregunta
- “**Lamentablemente para los españoles, Sánchez tiene un problema con la Justicia y con la ética**”, subraya, al recordar que su mujer está imputada y declarará ante el juez en unas semanas, como también lo hará el rector de la UCM, institución donde se impartía la cátedra que dirigía
- “**Solo podemos valorar con sorna el anuncio de Sánchez de regeneración democrática**”, asegura, y recuerda que el hermano del presidente está siendo investigado por presuntos delitos contra la administración pública, la hacienda pública, malversación, prevaricación y tráfico de influencias
- “**La permanencia en las listas al Congreso de Ábalos clama el cielo**”, incide Sémpér, quien sugiere que estos datos confirman que conocía el caso de corrupción del que fue secretario de organización del PSOE y ministro
- Subraya que Sánchez en menos de cinco días “**se ha quitado la carga punitiva**” del caso de los ERE, tras elogiar en un mitin a la exministra Magdalena Álvarez; sale el escándalo del “casoplón” de Ábalos; y la Diputación de Badajoz está instalando a toda prisa un despacho para el “hermanísimo” para hacer creer que trabaja allí, ironiza
- **Exige la convocatoria urgente del Consejo de Política Fiscal y Financiera con un orden del día detallado y por escrito**. “El PP apuesta por un sistema de financiación igualitario, centrado en los ciudadanos por encima de los territorios y en el que prime la multilateralidad”, sentencia

- Recuerda que la supervivencia de Sánchez tiene un coste económico muy elevado para los españoles: **“No puede regalar el dinero que no es suyo para comprar más tiempo en La Moncloa”**, sugiere, e insiste en que “las elecciones no se repetirán si ERC está dispuesto a darle lo que pide a costa de la igualdad de todos”
- **“El Gobierno no nos cuenta qué modelo de financiación quiere para los españoles**, no ha hecho su trabajo y no actúa con rigor en torno a la financiación autonómica y está dispuesto a poner todo patas arriba para invertir a Illa”, recalca
- **Lamenta que sea inédito tener que posicionarse en torno a que el Gobierno no acompañe al rey Felipe en el viaje del jefe del Estado a Estonia.** “Esto en el pasado no sucedía; si tienes un Gobierno preocupado en otras cuestiones, pasan estas cosas”, concluye